

Demi Keamanan Pengguna Jasa Penyeberangan, Polres Sumbawa Barat Rutin Laksanakan KRYD

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.SELARASNEWS.COM

Feb 6, 2023 - 13:15



Sumbawa Barat NTB - Sebagai pintu Masuk pulau Sumbawa yang langsung berada di wilayah hukum polres Sumbawa Barat tentu harus mengupayakan pola pencegahan terjadinya gangguan yang bisa saja berdampak kepada Kondusifitas Kamtibmas di Kabupaten Sumbawa.

Oleh karenanya Polsek Sumbawa Barat Melalui Polsek Kawasan Pelabuhan Poto Tano rutin melakukan upaya pencegahan gangguan Kamtibmas di wilayah yang merupakan salah satu pintu masuk pulau Sumbawa yang ada di bagian barat.

Dalam keterangannya Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi, S. Sos mengatakan upaya mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas di wilayah tersebut Polsek kawasan Pelabuhan Poto Tano rutin melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dengan sasaran para pengguna jasa penyebrangan baik yang akan

keluar maupun yang akan masuk Pulau Sumbawa.

"Kegiatan KRYD ini merupakan kegiatan rutin yang dilakukan Polres Sumbawa Barat dalam rangka mencegah terjadinya tindakan - tindakan yang dapat mengganggu Kamtibmas secara umum di Sumbawa Barat," jelas Eddy, (06/02/2023).

KRYD yang digelar kemaren (04/02) oleh Polsek Kawasan Pelabuhan Poto Tano tersebut melibatkan personel baik TNI maupun Polri sebagai bentuk sinergitas dalam menjaga situasi dan keamanan di wilayah Sumbawa.

Dalam KRYD tersebut dilakukan penindakan serta teguran dan himbauan baik kepada penumpang maupun sopir serta kepada pengendara sepeda motor agar selalu berhati-hati dalam mengendarai kendaraannya.

Kepada sopir Bus diimbau untuk tidak memuat penumpang ataupun barang secara berlebihan guna mencegah Laka Lantas. Disamping itu kepada pengendara kendaraan roda dua untuk selalu melengkapi baik surat kendaraan maupun perlengkapan kendaraan.

"Personel juga melakukan pengecekan semua kendaraan yang menyebrang dan yang baru tiba terkait kelengkapan, karena barang kali ada diantara kendaraan yg melintas adalah kendaraan yang masuk dalam laporan kehilangan," ucapnya.

Kegiatan ini juga diharapkan untuk memberikan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat yang sedang melintas di pelabuhan Poto Tano.

"Semoga dengan kehadiran personel masyarakat pengguna jasa penyebrangan merasa aman," tutupnya. (Adb)